



Intervention CAPEB

publié le 25/01/2021

Vendredi 22 janvier, 17 élèves volontaires de 4eme ont découvert les métiers du bâtiment grâce à une intervention de la CAPEB (Confédération de l'artisanat et des petites entreprises du Bâtiment). Une première partie théorique où les élèves ont découvert des métiers du bâtiment à travers des présentations sur l'habitat et un jeu pédagogique axé sur le lien avec la qualité environnementale. Puis une deuxième partie, pratique, où les élèves se sont à leur tour mis dans la peau de charpentiers, peintres, électriciens, ... afin de réaliser leur « mini » maison.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.